

Acusan a gobernador de Oaxaca de orientar voto para elección judicial

Medios locales aseguran que llamó a reunión a alcaldes

DE LA REDACCIÓN

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, fue señalado por medios locales de convocar a una reunión con presidentes municipales en la cual el mandatario morenista habría girado instrucciones para orientar el voto ciudadano en las próximas elecciones del Poder Judicial, a celebrarse el 1º de junio.

La reunión con los alcaldes se habría realizado el pasado 20 de mayo

en el Centro Cultural y de Convenciones de Oaxaca, ubicado en el municipio de Santa Lucía del Camino, conurbado a la capital del estado.

Según periodistas regionales, fuentes que participaron en el encuentro sostuvieron que para asegurar la privacidad del evento, trabajadores de la administración estatal solicitaron a los asistentes que entregaran sus celulares, con los que se habría evitado que se filtrara información con videos o audios.

Aseveraron que Jara Cruz supues-

tamente indicó a los municipes por qué candidatos se deberá votar y la forma correcta en que tendrán que inducir a los ciudadanos para que sufraguen por los aspirantes que el gobierno estatal designe, con el fin de lograr el compromiso de cada uno de los presidentes municipales, el morenista habría comprometido la aprobación de obras y recursos para los ayuntamientos, señalaron.

Apuntaron que al concluir el evento presuntamente se entregó a cada participante volantes impre-

tos en los que se indicó por qué candidato sufragar mediante colores y números de cada aspirante, escritos que deberán ser distribuidos a los habitantes de diversos municipios.

La cantidad de volantes variaría dependiendo de cada ayuntamiento, ya que presumiblemente en algunos casos se entregaron 600 panfletos y en otros se superaron los 2 mil 500. “Estas cifras evidencian una operación sistemática de movilización electoral con una clara orientación desde el gobierno estatal”, afirmó un medio digital.

A su vez, el senador morenista Antonino Morales Toledo ha efectuado asambleas informativas en la región del Istmo de Tehuantepec. Este miércoles, el ex secretario de Administración estatal encabezó una reunión en una bodega de su propiedad en San Blas Atempa, de donde es originario, para difundir información sobre la elección

del Poder Judicial de la Federación.

Morales Toledo sostuvo una reunión con 21 alcaldes afines al Frente Único de Comunidades Oaxaqueñas, organización fundada por él, que opera en diversos ayuntamientos, entre ellos Juchitán de Zaragoza, El Espinal, Ciudad Ixtepec, San Blas Atempa, Santo Domingo Tehuantepec, Jalapa del Marqués, Salina Cruz, Magdalena Tequisistlán, San Francisco Ixhuatán, Chahuites y Zanatepec.

Al acto, además de alcaldes, fueron convocados presidentes de diversas colonias quienes al concluir el encuentro recibieron panfletos en los que se orienta a la población sobre el candidato por el que deberán votar el 1º de junio. Los documentos se imprimieron en distintos colores, que determinan en qué elección compete cada aspirante, con los números de candidatas y candidatos por los que se pide que sufraguen.